



Le carnaval c'est génial !



Cette année, le carnaval des écoles a eu lieu le mardi 27 mars 2012. Tout d'abord nous sommes restés dans la classe pour élire les meilleurs déguisements. Chacune des classes a élu le plus beau costume fille et garçon. Puis nous sommes allés sur les marches de la mairie pour que les parents prennent des photos. Après, toute l'école a défilé dans les rues de Souchez. On a pu voir une mariée, Shrek, Tintin, le capitaine Haddock, Dupond ou Dupont, des pirates, une sirène, des clowns, Scoubidou, une momie, des fées...etc

Ensuite tous les élèves sont rentrés dans la salle de sport pour élire les deux plus beaux déguisements de l'école. Ce sont Loève et Thomas qui ont gagné la coupe cette année. Puis nous avons tous mangé des crêpes faites par les parents. Miam ! C'était bon ! On s'est bien amusé et en plus, on a pu lancer des confettis sur Mr Polus !

Yohann, Romain, Thomas, Axel et Floryan



Les CMI de Monsieur POLUS